



## R5 運動会テーマ「我武者羅」のすすめ

人権教育・研修課長 青野 志津香  
2 学年主任

先月5日、4年ぶりに通常の運動会が行われた。今後、中間考査・修学旅行・文化祭と続き、本来の学校行事とともに活気、賑わいのある2学期になりそうである。

さて、今年の運動会のテーマは「我武者羅」。各種目や応援合戦など、「我武者羅」になって動き、汗を流す生徒たちの姿に感激した。「我武者羅」の意味を調べると「目的だけを見てひたすら打ち込むこと。(デジタル四字熟語辞典)」「後先を考えないで、一つの目的に向かって強引に事をなすこと。(故事ことわざ辞典)」とある。生徒たちはきっとグループの勝利を目指して競技・演技に打ち込んだことであろう。

私がこれまで我武者羅になったことを思い浮かべてみた。小学生の時、冬でも半袖姿で過ごし、体を鍛えたこと(おかげで12年間皆勤)。高校時代、5時前に起床し、0時間目から7時間目まで授業、部活動。夜帰宅後も宿題など、とにかく勉強をしたこと(その割には大したことない成績であったが...)。大学時代、学内で最も辛く厳しいと言われた体育会系のテニス部に所属し、真っ黒に日焼けした姿で練習に耐えた。常に走り、テニスコートで練習。講義の空き時間も、朝も、暗くなった夜も練習に明け暮れた(誰にも負けない体力あり)。

伯方分校生の皆さん、「我武者羅」になって思いっきり活動に打ち込んでみよう。きっと私が今感じているように、その後の人生において、苦しい場面や岐路に立ったときの糧になるはず。「あの頃あれだけやったのだからできるはず!」「あのときできたのだからこれもやれる!」他の人にとって小さなことでも、自分自身がやり遂げたという自信や満足感があればそれで良い。

さて、来月は第2回朝読書がある。短い時間でも、我武者羅になって本を読んでほしい。ひたすら読書したことが人生を変えるきっかけになるかもしれない。(図書室の本、どんどん利用してくださいね。)

日	曜	10月行事予定	昼食補助
1	日	開校記念日	
2	月	修学旅行事前指導(2年放課後)	○
3	火	中間考査(1・3年)① <span style="float:right">修学旅行(2年)</span>	
4	水	中間考査(1・3年)②	
5	木	中間考査(1・3年)③	
6	金	中間考査(1・3年)④ 身だしなみ指導(1・3年)	
7	土	韓国研修	
8	日		
9	月	スポーツの日	
10	火	諸会費口座振替日	○
11	水	漢字テスト⑨	○
12	木		○
13	金	3年進研記述模試(放課後)	○
14	土	3年進研記述模試	
15	日		
16	月	2年基礎学力テスト② <span style="float:right">課外開始(~25日)</span>	○
17	火	朝の読書	○
18	水	漢字テスト⑩	○
19	木	みんなの学校(大三島) 文化祭前衛生講習会	○
20	金		○
21	土	全学年サタデースクール	
22	日		
23	月	2年基礎学力テスト③ <span style="float:right">課外</span>	○
24	火	1・2年進路ガイダンス(5,6限)	○
25	水	漢字テスト⑪	○
26	木		○
27	金	3年進研共通テスト模試(放課後)	○
28	土	3年進研共通テスト模試 1・2年進研模試	
29	日		
30	月		○
31	火		○

日	曜	11月行事予定	昼食補助
1	水		○
2	木	文化祭準備	○
3	金	文化の日	
4	土		
5	日	文化祭	
6	月	振休日	
7	火	2年基礎学力テスト④ 諸会費口座振替日	○
8	水	漢字テスト⑫	○
9	木		○
10	金		○
11	土	オープンスクール 授業公開	
12	日	第2回英検(2次) 全商ビジネス計算実務検定	
13	月	振休日	
14	火	2年基礎学力テスト⑤ 月曜授業 <span style="float:right">課外開始</span>	○
15	水	漢字テスト⑬	○
16	木	みんなの学校(7限)	○
17	金		○
18	土	愛媛県高文祭	
19	日	↓	
20	月		課外 ○
21	火	人権・同和教育 HR 活動(6限)	○
22	水	考査発表	○
23	木	勤労感謝の日	
24	金		○
25	土		
26	日	全商ビジネス文書実務検定	
27	月		○
28	火		○
29	水	期末考査①	
30	木	期末考査②	

# 運動会 「我武者羅」 ～才能なんかいらん～

9月5日、まだまだ暑さが残る伯方分校グラウンドで令和5年度の運動会が行われました。今年度は完全復活の運動会。4年ぶりの入場行進から元気よく始まり、午前午後に渡って、声を出し、汗をかき、分校生が躍動しました。午前中は小雨でしたが、午後からは悪天候を吹き飛ばし、最後まで完全燃焼することができました。

ご来賓の皆様、保護者の皆様をはじめ、お忙しい中、本校の運動会にご来場いただきありがとうございました。悪天候の時間帯もありましたが、生徒たちは元気よく最後まで協力して、これまでの練習の成果を発揮することができたように思います。

今後は、3年生は運動会で培った団結力をもとに進路実現に向けて、また、1・2年生は先日任命された新しい生徒会役員を中心に、新たな色で学校生活を頑張っていくこととなります。今後とも、伯方分校へのエールをお願いいたします！

グループ長による  
選手宣誓！



綱引きはチームワーク  
を發揮した**2年生**が優勝！



1・2年生「ソーラン節」



ブラスバンド部



運動会のフィナーレ  
「フォークダンス」



グループ長から

紅蓮グループ長 山岡 祐人

蒼爛グループ長 薬師 陽次郎

.....  
僕がグループ長になろうと思った理由は、自分がグループ長になってみんなを引っ張って、最高の運動会にしたかったからです。また、今年は色々なことにチャレンジしたいとも思っていました。

グループ長を経験して、責任感を持って取り組むことの大切さを知ることができました。また、仲間と協力し、一緒に頑張ることの楽しさを実感することができました。いろいろなことを学び、盛り上がるのができた最高の運動会になりました。(後略)

.....  
運動会までは、私は人前で話したり大きい声を出したりすることが苦手でした。それでも、自分を変えたいと思い、3年生にとって最後の運動会で蒼爛のグループ長を務めさせていただくことになりました。

今回の運動会を通して、苦手なことも多く悩みましたが、周りの人達に助けてもらい仲間の大切さを感じられました。後輩のみなさんも残りの学校生活で、仲間の大切さを感じられるような体験をしてください。(後略)

